



保護者と地域の皆様におかれましては、日頃より子どもたちを温かく見守って下さり、感謝申し上げます。おかげをもちまして、本日、1学期を無事に終えることができました。今年度もコロナ禍の中でスタートし、感染症対策を優先させながら教育活動を進めてまいりましたことにご理解とご協力をいただき、重ねてお礼申し上げます。

マスクに手洗い、給食中は全員前を向いて無言で食べる毎日ですが、休み時間にもなれば、運動場で元気に遊ぶ子どもたちの歓喜の音が聞こえてきます。

七夕で1年生の教室に飾ってある風鈴短冊を見ますと、「ころながなくなっしてほしいです。」「コロナがおさまりますように。」「みんながけんこうでいられますように。」といった願いが書かれたものが目に留まります。今の世相を表しているなあと思いますし、不安とストレスを感じながらも、こうした願いを持って日々頑張ってくれている子どもたちの健気な姿を見て、みんなの願いがかないますようにと心の中で祈りました。



## 楽しい夏休みを

先週の学期末個人懇談では、暑期中、学校まで足を運んでいただきありがとうございました。お子様の学校での様子、ご家庭での様子を共有させていただき、お子様のより良い成長のために、今後も共に連携し、協力し合っていけたらと思います。

明日から始まる夏休み。学校より配布の「夏休みのくらし」にありますように、健康・安全を第一としながら、ご家族で過ごされる時間を大切にしてください。子どもたちにとって楽しく充実した夏休みになることを願っています。

### 〈8月・9月の主な予定〉

- 8月25日(水)始業式下校 10:45
- 26日(木)短縮 B校時下校 12:00
- 27日(金)短縮 A校時  
給食開始 下校 13:00



- 9月9日(木)社会見学(4年)  
学習参観(6年) 修学旅行説明会
- 10日(金) 学習参観(5年) 野外活動説明会
- 14日(火) 社会見学(2・3年)
- 21日(火) 学習参観(1・2年)
- 22日(水) 学習参観(3・4年)
- 28日(火)~29日(水) 野外活動(5年)
- 30日(木)~10月1日(金) 修学旅行(6年)



## 情報モラルとSNSの使い方

7月8日(木)3・4校時に、5・6年生を対象にした「情報モラルとSNSの使い方」についての授業が、千葉におられる講師の先生と5・6年生の10教室をオンラインで結んで行われました。SNSは、とても身近で便利なコミュニケーション手段となっていますが、ネット上で良いことも悪いことも拡散される特性を持っています。インターネットの低年齢化が進む中、その利便性だけでなく、使い方を誤ると思わぬトラブルに巻き込まれる危険性があることを理解しておく必要があります。「悪口は絶対に言わない、書かない」「情報をむやみに信じない」「人の物を勝手に使わず、相手に了解を得ること」などに気を付け、もし、良くないことに巻き込まれ、こわいと感じたら、すぐに親や先生などの近くの大人に相談してほしいと伝えていただきました。

各教室で大型モニターを通して語り掛ける講師の先生の話に子どもたちは真剣に耳を傾け、それぞれのタブレット端末を使いながら、身近な問題としてSNSの活用方法を学ぶことができました。



## 【まなびいや～夏の絵はがきをかこう～】

7月の放課後子ども教室「まなびいや」では、絵はがきを作成しました。はがきの表には、送りたい人の名前と住所をあらかじめ書いてきた紙を見ながら丁寧に書き写し、裏には、花火、スイカ、かき氷、クワガタムシ等の夏の風物詩を中心に、絵を描いていきました。絵の配置や色使い等をスタッフからアドバイスしてもらいながら、ていねいに描いていく子どもたち。世界で一つだけのとてもすばらしい作品が仕上がり、子どもからは「まなびいやって楽しい!」というつぶやきが聞かれました。そして、スタッフからは「こんなはがきももらったら、うれしいわあ。」という声。今ごろポストに投函されているのでしょうか。

今回、使用したはがきは、あすか野郵便局からのご厚意で提供していただきました。ありがとうございました。

